

*Sitzungsart:* Vorstandssitzung

*Ort und Uhrzeit:* Kapuzinerberg 1, 71263 Weil der Stadt, 16 Uhr

*Protokollführerin:* Lena Seidler

*Anwesende Vorstände:* Lena Seidler, Julius Grau, Mio Lukacs, Tom Twelker, Raphael Bader, Erik Scholz, Heinrich Penzenstadler

*Abwesende Vorstände:* Tom Sayer, Ricky Maurer, Akira Grabski, Pascal Grabski, Klaudia Szewczyk, Jonah Armbruster

### Top: 01 Was getan

- WNF Schichten, Licht Theke etc
- Gitarrenhalterung gekauft
- Kassierer workshop ins Laufen gebracht
- METRO Einkauf
- Preisliste update
- MAILE run
- Bündnissitzung Pfd teilgenommen
- WNF Werbung im Blättle
- Kommunikation mit Stadtmarketing: WNF im Veranstaltungskalender
- Karafun Abo verwaltet
- SJR Vergabeausschuss Sitzung
- Metro Cash für Mio eingerichtet
- WNF Orga + Kommunikation mit Bands etc.
- Konzertorga Monastic Metal Meeting übernommen
- Antrag auf Durchführung öffentliche Veranstaltung MMM bei Stadt gestellt
- Sumup Vollmacht mit Jonah
- Blättle Nussbaum Medien
- Insta recap Post
- Mitgliederverwaltung Bezahlung update

*Anmerkung:*

### Top: 02 Weihnachtsmarkt recap

- Sonntag eher doof, nächstes Mal wenn geht Samstag
- Umständen entsprechend aber gut
- an sich gerne nochmal machen

*Anmerkung:* keine Klopfer für Schuss → Amaretto  
IN HELFERLISTE EINTRAGEN!!!!

### Top: 03 WNF recap

- Orga war top (props an Lena)
- Bands haben sich auch wohlgefühlt
- Lineup war mega, vor allem der Freitag

*Anmerkung:*

Top: 04 **Heilig Abend recap**

- nich so viel los aber trotzdem gut
- Werbung kacke → klar, dass stattfindet aber trotzdem muss besser bzw. früher beworben werden

*Anmerkung:* Polizei bei WNF und HA da aber nicht wegen uns lol?

Top: 05 **Snacks/Preise Sortiment**

- Sortiment wurde insgesamt billiger
- neue Preise müssen beworben werden

*Anmerkung:* neue billigere! auf Insta und Co bewerben → Aki

Top: 06 **SJR Zuschüsse**

- Zuschüsse für Projekte beim SJR beantragt und alles genehmigt bekommen

*Anmerkung:*

Top: 07 **RPG AG Stimmungsbild**

- Mitgliedsbeitrag finden wir berechtigt
- man darf die Räume nutzen und zahlt jetzt halt eben 10 oder 20€ im JAHR
- wir fänden gut, wenn sie bleiben

*Anmerkung:*

Top: 08 **Monastic Metal Meeting**

- 07.03.
- Lena steht in Kontakt mit Nico von BTF
- Lena hat schon bei Stadt beantragt und Genehmigung bekommen
- Plakate wurden von Nico bestellt – er bringt's vorbei und wir sollen dann wie immer plakatieren

*Anmerkung:*

Top: 09 **Vorstandsstruktur**

- Ricky weiter Vorstand? → nächste VS da Ricky abwesend
- Tom T. Konzert Vorstand
- Klaudia und Aki PR/Social Media Vorstand

*Anmerkung:*

Top: 10 **MV Termin**

- 29.03.2026 15 Uhr

*Anmerkung:* auf Social Media usw. dann bewerben → Aki

Lena dann im Blättle ankündigen  
Jonah/Raphael Mail an Mitglieder

Top: 11 **Sonstiges**

- Mitglied werden bewerben ☺
- Mitgliedausweis erstellen evtl. (bis nächste VS Heinrich schaut nach Möglichkeiten)

*Anmerkung:*